

SCHÜLER HELFEN SCHÜLERN

Sehr geehrte Eltern!

„Schüler helfen Schülern“ ist ein schulinternes Förderprogramm am BG Tamsweg. Das Prinzip lautet: Oberstufenschüler helfen Unterstufenschülern kostengünstig *bei konkreten Leistungsdefiziten*.

Einige Grundgedanken dieses Programms:

Wer hilft wem?

Ausgewählte, gute Schüler der Oberstufe helfen Schülern der Unterstufe.

Warum?

- Schüler stehen den Problemen der (jüngeren) Mitschüler näher als Erwachsene.
- Nachhilfe gebende Schüler können sich bei den Professoren nach den speziellen Defiziten der ihnen anvertrauten Schüler erkundigen und somit zielorientierter arbeiten.
- Nachhilfe gebende Schüler werden kontinuierlich von Frau Mag. Grünwald als Koordinatorin betreut.

Wie?

- 1x pro Woche eine Doppelstunde (max. 2 Schüler)
- 1 Doppelstunde (d.h. Einzel- oder Gruppenbetreuung, max. 2 Schüler) um einen **Blockpreis** von **€ 11.-**
- Ein **Mindestmaß** an **vier Doppelstunden** ist zu absolvieren.
- Im Verhinderungsfall (Krankheit) bitten wir um Abmeldung im Sekretariat (Tel. 06474/2397) bis spätestens 08.30 Uhr des Kurstages.
- **Erstanmeldungen** zu den Kursen sind auf **Empfehlung des Fachlehrers/der Fachlehrerin** nicht nur zu Semesterbeginn, sondern **wöchentlich bis incl. Donnerstag**, möglich.

Wo?

- In den Räumen des Bundesgymnasiums Tamsweg.

Wann ?

- Montag bis Freitag, jeweils ab 14: 00 Uhr
- Beginn: **3. November 2016**

Bei „Schüler helfen Schülern“ handelt es sich um ein Programm für Kinder mit konkreten Leistungsproblemen. Keineswegs ist mit „Schüler helfen Schülern“ eine permanente Nachhilfe, ein Ersatz für Nachmittagsbetreuung oder eine Art Schularbeitsvorbereitung gemeint. Außerdem bitte ich um Verständnis, dass die Zuteilung der Schüler davon abhängt, dass die Anzahl der freiwillig bereit stehenden Oberstufenschüler begrenzt ist. Es geht also um eine sorgsame, vorausschauende Planung und Beobachtung Ihres Kindes, damit eine entsprechende Hilfestellung früh genug erfolgen kann.

Aus diesem Grund erfolgt die **Erstanmeldung über Empfehlung der Fachlehrkraft!** Eine vorausgehende Kontaktaufnahme mit einem Beratungsgespräch darf ich daher dringend anraten.

Dr. Klaus Heitzmann
Direktor